

Herr Müller gibt noch Auskunft zu den aktuellen Flüchtlingszahlen in Eitorf. Derzeit sind 250 Flüchtlinge in den Unterkünften der Gemeinde Eitorf untergebracht. Zirka 70 weitere Personen sind in privaten Unterkünften untergebracht. Da wöchentlich weitere Flüchtlinge zugewiesen werden, stößt die Gemeinde bezüglich der Unterbringung der Flüchtlinge an ihre Kapazitätsgrenzen. Im Mitteilungsblatt der Gemeinde Eitorf wurde erneut ein Aufruf gestartet freien Wohnraum zur Anmietung an die Gemeinde zu melden.